



Pièces	5 Pièces
Superficie	127 m²
Référence	W-02TU6D
Prix	1 795 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Située dans une petite résidence à 100 m de la plage et proche à pieds de toutes les commodités du centre de Beaulieu sur Mer.L'appartement au dernier étage est répartie sur deux niveaux. Le niveau d'entrée comprend un séjour / salle à manger avec une cuisine ouverte, un long balcon filant, 3 chambres avec 3 salles d'eau et des toilettes invités.À l'étage supérieur , une 4ème chambre avec sa salle de douche et un terrasse privative de plus de 100 m2 face à la mer.L'appartement a été rénové il y a peu avec des matériaux de qualité.Un double parking privatif complète ce bien.Monaco est à 15 ...

Located in a small residence 100 m from the beach and within walking distance of all the amenities of the center of Beaulieu sur Mer.The top floor apartment is spread over two levels. The entrance level includes a living/dining room with an open kitchen, a long balcony, 3 bedrooms with 3 bathrooms and a guest toilet.On the upper floor, a 4th bedroom with its shower room and a private terrace of more than 100 m2 facing the sea.The apartment was recently renovated with quality materials.A double private parking space completes this property.Monaco is 15 minutes by car and Nice International ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

